## Erstes Schulfest an der IGS Lengede ist ein voller Erfolg 4.6.2011

Förderverein organisierte Veranstaltung mit Sponsorenlauf, Kuchenbüfett und Tombola / 100 Schüler nahmen daran teil

LENGEDE. Ein voller Erfolg war das Schulfest der IGS Lengede am vergangenen Freitag. Nicht nur, dass das Wetter mitspielte, es waren auch etwa 100 Kinder mit Eltern. Großeltern. Lehrern und vielleicht zukünftigen Schülern auf den Sportplatz der Schule gekommen.

aus den

Schulen

die Eltern, "die sehr engagiert beim Mithelfen waren und natürlich auch dazu beigetragen haben, unser reichhaltiges Kuchen-

köstigen", sagt die Fördervereinsvorsitzende Doris Grüttner-Bruns.

Nachdem es sich herumgesprochen hatte, dass bei der Tombola jedes Los gewinnt, waren diese relativ schnell

durch sechs Schülerinnen verkauft. "An dieser Stelle sei allen Sponsoren gedankt, die es uns ermöglicht haben, eine Tombola zu organisieren", so Griftmer-Bruns weiter.

Um 15 Uhr startete dann der Sponsorenlauf mit 54 Teilnehmern. Nach einer halben Stunde waren die Kinder zu-Besonders freute sich der sammen 541 Runden, also neu gegründete Förderverein, 216,4 Kilometer gelaufen. Die der das Fest organisierte, über mit fünf Jahren jüngste Läufe-

rin, Jessica Kühlborn, Neues 247 lief 8 Runden, der mit sieben Jahren jüngste Läufer, Jan Ove Baum, lief 7 Runden. Die vier besten Läufer waren

büfett und Bratwurst zu ver- Finn Frenzel (16 Runden), Cedric Rentel (15 Runden) und mit je 14 Runden Ben Langemann und Rico Olschweski. Sie erhielten ein Präsent.

Pünktlich zum Schulfest waren auch die neuen Schul-T-Shirts geliefert worden. Die



Liefen 541 Runden: Die Schüler beim Sponsorenlauf.

Schüler und Schülerinnen hatten sich selbst ein Motiv ausgesucht. Sie klebten jeweils einen Punkt auf eine der vier verschiedenen Vorlagen. Ein Großteil der Schüler hat die

Shirts schon beim Schulfest herzlich bedanken, die mit erworben.

Der gesamte Erlös des Festes fließt in die Kasse des Fördervereins. "Auf diesem Wege möchten wir uns bei allen

dazu beigetragen haben, dass unser erstes Schulfest so gut gelungen ist", freut sich die Vorsitzende des Förderver-